
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯСПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  №№  11  В   ИЗБИРАТЕЛЬНОМ БЮЛЛЕТЕНЕВ   ИЗБИРАТЕЛЬНОМ БЮЛЛЕТЕНЕ

Íàðîä äîâåðÿåò ÑÏÐÀÂÅÄËÈÂÎÐÎÑÑÀÌ

«Ровно пять лет назад наша 
районная партийная организа-
ция справедливороссов насчи-
тывала в своих рядах 30 чело-
век, – рассказывает Евгений 
Егоров. – Спустя несколько лет 
мы увеличили свои ряды в пять 
раз, создав сплоченную органи-
зацию. 

В настоящее время заверши-
лась плановая работа по сверке 
состава партии и идет подготов-
ка к обмену партийных докумен-
тов. Согласно последним дан-
ным, в нашем местном отделе-
нии партии стоит на учете около 
100 человек.  Но, несмотря на 
относительно небольшую чис-
ленность наши партийные акти-
висты, сторонники всегда нахо-
дятся в гуще событий города и 
района, стремятся всеми сила-
ми способствовать решению 

многочисленных проблем, кото-
рыми изобилует современная 
жизнь простых граждан. Поэто-
му многие аткарчане доверяют 
справедливороссам, пишут нам 
письма, обращаются за кон-
кретной помощью».

 К сожалению, в связи с боль-
шим ростом безработицы в рай-
оне сегодня вынуждены поки-
дать родные места многие наши 
земляки разной партийной, 
социальной и национальной 
принадлежности. Постепен-
но и неуклонно малые населен-
ные пункты  России исчезают 
с карты нашей Родины. Умень-
шается численность населения 
не только Аткарска, но и дру-
гих районных центров Саратов-
ской области. Это «реальные» 
дела известной партии, которая 
постоянно заявляет, что она за 
все в ответе. 

За прошедшие пять лет у 
местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ были 
и взлеты и падения, отмечает 
Е.Ю.Егоров.  Тяжелыми, напри-
мер,  были  выборы 2007 года 
депутатов в муниципальное 
Собрание Аткарского райо-
на, где ни один наш товарищ не 
смог пробить этот во всех смыс-

лах беспредельный админи-
стративный ресурс партии вла-
сти. В ход шло все. Запугива-
ние, шантаж, угрозы увольнения 
с работы, задержания сотруд-
никами милиции по надуман-
ным предлогам и подтасовки на 
избирательных участках. 

Но с  каждым годом наши пар-
тийцы набирались опыта в поли-
тической борьбе. В селах рай-
она были созданы первичные 
организации. В городе и ряде 
сел систематически выставля-
ются  пикеты, на которых раз-
дается различная информаци-
онная партийная  печатная про-
дукция, разъясняются основные 
направления Программы пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
осуществляется   сбор подпи-
сей граждан под тематически-
ми обращениями справедли-
вороссов. Многие члены пар-
тии СР, несмотря на давление, 
активно принимали и принима-
ют  участие в работе участковых 
избирательных комиссий. 

Постоянно оказывается под-
держка и практическая помощь 
местному отделению партии со 
стороны регионального отде-
ления партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Саратовской области, 

депутатов-справедливороссов  
Саратовской  областной Думы. 
В частности,    выделялась мате-
риальная помощь многодетной 
семье Рящиных из Аткарска, 
на дорогостоящую операцию 
семье Конкиных, на восстанов-
ление дома после пожара в селе 
Марфино семье Мезиновых.

Но самым боевым для Аткар-
ского местного отделения пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
можно считать 2011 год. На про-
шедших в  марте текущего года 
выборах  депутатов муници-
пального Собрания Аткарско-
го муниципального района от 
справедливороссов прошли 
два кандидата: Олег Юрьевич 
Никифоров и Андрей Петрович 
Кучменко.  Причем  оба побе-
дили своих оппонентов, пре-
жде всего единороссов,  с при-
личным отрывом. В настоящее 
время они являются одними из 
активных депутатов районного 
Собрания.

Помимо обычных рутин-
ных дел, связанных с участием 
депутатов-справедливороссов 
в проведении заседаний рай-
онного Собрания, они не упу-
скают из вида и работу в своих 
избирательных округах. Так, 
совсем недавно для микрорай-
она Аткарска депутатами А.П. 
Кучменко и  О.Ю. Никифоровым 
были приобретены и установле-
ны детские площадки.

Не оставляют без внимания 
эти депутаты и детские сады. 
Для двух детсадов депутатами-
справедливороссами были 
куплены и установлены элек-
трические водонагреватели. А 
в центр социального обслужи-
вания населения для активных 
бабушек и дедушек депутаты-
справедливороссы  подарили 
концертный баян высокого клас-
са. Сколько веселых, задорных 
песен и частушек будет теперь 
спето фольклорной группой на 
радость всем аткарчанам!

Евгений Юрьевич Егоров

Двое качелей, установленных депутатом-справедливороссом А.П.Кучменко совместно с 
жителями улицы Транспортной г.Аткарска

В конце октября Политическая 
партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ отметила свой 
первый юбилей – пятилетие. 
Члены и сторонники 
местного отделения 
партии  СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Аткарском 
муниципальном районе, 
под руководством Евгения 
Юрьевича Егорова  также 
приняли активное участие 
в различных мероприятиях 
по этому случаю. 
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В мае 2011 года, по инициа-
тиве члена партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ  А.А.Котикова 
и поддержке депутатов рай-
собрания О.Ю.Никифорова, 
А.П.Кучменко  была образова-
на районная газета «Аткарский 
вестник». По сути, она являет-
ся печатным рупором  местного 
отделения партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Аткарском муни-
ципальном районе,  так как трое 
из четырех учредителей этой 
газеты являются справедливо-
россами. 

Благодаря активной дея-
тельности  депутатов-спра-
ведливороссов  и острым, зло-
бодневным статьям газеты 
«Аткарский вестник» автори-

тет среди населения и уровень 
организационно-партийной 
работы местного отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ значительно повысились.

Впереди  у нас – 4 декабря 
2011 года. Этот день будет пере-
ломным для будущего Рос-
сии, развития многопартийно-
сти и демократии. Мы долж-
ны с честью выдержать экзамен 
под названием ВЫБОРЫ. Аткар-
ское местное отделение пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
активно включилось в завер-
шающий этап предвыборных 
мероприятий. Практически все 
члены партии участвуют  в  аги-
тации, пикетах, а руководство 
и активисты партии, депутаты-
справедливороссы, учредите-

ли   редакции газеты «Аткарский 
вестник» принимают активное 
участие на  встречах с избира-
телями. 

Главное, чтобы 4 декабря 2011 
года люди не проявили пассив-
ность, а обязательно пришли на 

избирательные участки и прого-
лосовали за достойных канди-
датов в депутаты Государствен-
ной Думы. Партия СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в избирательных 
бюллетенях стоит под №1.

Андрей БЕЛЫЙ

2 СВОБОДНЫЕ  ВЫБОРЫ –  ОТВЕТСТВЕННАЯ  ВЛАСТЬ!
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Детская горка со спортивными элементами, установлена депутатом-
справедливороссом  О.Ю.Никифоровым у дома №9 по улице 30 лет Победы г.Аткарска

Светлана Викторовна 
Невмержицкая, инспектор 
по воинскому учету:

– Я вступила в партию СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ потому, 
что сегодня именно она явля-
ется той объединяющей силой, 
благодаря которой могут само-
реализоваться честные и соци-
ально ответственные полити-

ки, активные и неравнодушные 
к своей судьбе, судьбе своей 
Родины  граждане.

Это, в основном, молодые 
люди, которые в свое время свя-
зали свои надежды с «Единой 
Россией» – надежды на улуч-
шение жизни людей, выполне-
ние партией власти своих пред-
выборных обещаний. Но ниче-
го этого не произошло. Сейчас 
открывается новый политиче-
ский сезон, и эти люди прихо-
дят к выводу, что только СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – та пар-
тия, в рамках которой они смо-
гут реализоваться как полити-
ки и добиться реальных изме-
нений в жизни страны. Это тем 
более важно, что огромное 
количество таких людей могут 
быть со мной одного возраста 
и с единой целью – возрожде-
ние России на принципах соци-
альной справедливости.

«Ïî÷åìó âû âñòóïèëè 
â ÷ëåíû ïàðòèè 
ÑÏÐÀÂÅÄËÈÂÀß
ÐÎÑÑÈß?»

Åñòü âûõîä
(ïàìôëåò)

Худеет.

Падает.

Скудеет.

Немалый города бюджет.

А тот, кто в жизни все имеет,

Твердит как «попка», – денег нет.

В администрации запарка,

При деле важен каждый клерк.

Снуют сплошные иномарки

И процветает только верх.

А низ? Кому он нужен низ-то.

Не весел он. Он чаще хмур.

В своем отчаянье неистов

И терпеливый чересчур.

Услышав «нет» в ответ однажды:

В бюджете денег только шиш.

Подумал. Да, вопрос не праздный.

Но способ есть его решить.

Хотя б на два, на три сезона,

Но сократить бюджетный спад.

И предложил вполне резонно

Сменить на «Попку» аппарат.

Затрат всего на корм, на клетку,

На попугаевый закуп.

А птица холодом ответа

Даст всем просителям отлуп.

Проси ее на то, на это – 

На все один для всех ответ.

Она – наместница бюджета:

И  – денег нет. И – денег нет.

Решится все легко и просто.

(Ведь есть не просит аппарат.)

Вот так исчезнут все вопросы

И оживет статья затрат.

И канут в небыль зло, обиды.

Приду к начальству, что умы:

– Как рады мы всегда вас видеть!

– Вам денег?

– Натеж!

– Не взаймы.

А если вновь – бюджет на грани,

Известным методом – вперед.

Беда пройдет. И гром не грянет.

Но перекрестится народ.

Роман ОСЕННИЙ 
г. Аткарск



За это время, постепенно вни-
кая в круг своих обязанностей, 
мы определились с основными 
направлениями нашей депутат-
ской деятельности и методами 
достижения главных целей. Без-
условно, мы будем занимать-
ся персональными вопросами 
и проблемами наших избирате-
лей. Но главные усилия планиру-
ем сосредоточить на общих про-
блемах района.

Первая задача – это логиче-
ское завершение федеральных 
проектов. Необходимо завер-
шить строительство городско-
го водозабора. Данный феде-

ральный проект уникален для 
нашего района. Начали строи-
тельство водозабора еще в 2008 
году. Общая стоимость проекта 
– 261,8 млн. рублей. Эти сред-
ства должны быть использова-
ны на создание непосредствен-
но водозабора на территории 
бывшего ДОСААФ и на проклад-
ку коммуникаций по территории 
города. Данный недостроен-
ный объект  в настоящее время 
находится под угрозой разру-
шения. Он заброшен и не охра-
няется. Пробуренные скважи-
ны не используются, а это может 
привести их в негодность. Трубы 
лежат на поверхности земли. 
Рано или поздно их украдут, а то, 

что останется попросту  придет в 
негодность. Здание и бетонный 
резервуар также не законсер-
вированы и постепенно разру-
шаются. Наша задача –  добить-
ся продолжения строительства 
водозабора и сдачи его в экс-
плуатацию. 

Вторая задача – это экология. 
Как и водозабор, заморозилось 
строительство очистных соо-
ружений. Не перестает гореть 
городская свалка бытовых отхо-
дов. При этом средства на пра-
вильную утилизацию  отхо-
дов, строительство подъездной 
дороги, санитарную обвалов-

ку заложены в тарифе на вывоз 
мусора. Не надо забывать, что в 
течение многих лет очень боль-
шие средства поступали в ООО 
«Сан-Сервис» от маслоэкстрак-
ционного завода. Эти сред-
ства не были использованы для 
радикального улучшения ситуа-
ции на свалке. Терпеть дальше 
такое положение, которое прямо 
влияет на здоровье горожан, мы 
не намерены. 

Третья задача – это оптими-
зация работы муниципальных 
служб района. Особое внима-
ние уделяем школам и детским 
садам. Последние находятся 
в тяжелом положении. Напри-
мер, в детском саду «Ромашка» 
температура зимой в спальных 
помещениях часто не достигает 
10 градусов тепла. Многие зда-
ния детских садов требуют капи-
тального ремонта. 

Экономия. Мы не видим стрем-
ления у муниципальных чинов-
ников экономить на себе. Боль-
ше того, если посмотреть на 

автомобильный парк наших рай-
онных и городских чиновни-
ков, то создается впечатление, 
что все проблемы района реше-
ны и пора приобретать предме-
ты роскоши.  Так Глава Аткар-
ского муниципального района 
Ю.П.Кошелев имеет в распоря-
жении три служебные автома-
шины: джип КИА, УАЗ Патриот и 
Хендай Соната. 

Так, глава администрации 
Аткарского муниципального рай-
она А.В. Гресс передвигается на 
служебной Тойота Камри. Заме-
ститель  главы администрации 
Е.В.Калинина на Форд Фокус и 
этот список «ярмарки тщесла-
вия» можно продолжить дальше.  
Полагаем, что такой автопарк 
и расходы на его содержание 
чересчур дороги для бюджета 
нашего дотационного района. 
Совершенно очевидно, что здо-
ровье мерзнущих детей важнее, 
чем комфорт и без того неплохо 
живущих чиновников. 

У нас нет цели заниматься 
критикой какого либо конкрет-

ного чиновника. Мы работаем 
над тем, чтобы создать такую 
общественно-политическ ую 
обстановку, когда руководите-
ли муниципалитета будут счи-
таться с мнением жителей рай-
она и работать соответствен-
но своей очень высокой долж-
ности и не менее высокой зар-
плате. Мы будем публиковать 
в газете «Аткарский вестник» 
свои депутатские запросы по 
всем выше перечисленным 
проблемам и ответы на них. 
Мы готовы поддержать любые 
полезные для района начина-
ния и не собираемся подоб-
но партии «Единая Россия» 
создавать «фронты» и делить 
граждан России на «своих» и 
«чужих». Мы за честную конку-
ренцию между политическими 
партиями, мы за многопартий-
ность. 

  А.П.КУЧМЕНКО, 
О.Ю.НИКИФОРОВ, 

депутаты Аткарского 
муниципального Собрания 

Аткарского муниципального района

3ЗА ПРАВДУ!    ЗА НАРОД!    ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ!
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Строительство Аткарского городского водозабора ведется с 2008 года, 
но до сих пор ему не видно конца

Здание и бетонный резервуар водозабора не законсервированы 
и постепенно разрушаются

В Аткарске не перестает гореть городская свалка бытовых отходов

Ïðèîðèòåòû äåïóòàòîâ-ñïðàâåäëèâîðîññîâ
В марте 2011 года в упорной борьбе мы победили на 
выборах и нам были вручены мандаты депутатов от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Аткарского  муниципального 
Собрания Аткарского муниципального района. 
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4 ВЛАСТЬ   ПОД   КОНТРОЛЬ   НАРОДА!

Депутатский визит
В поисках справедливости 

некоторые из жителей села 
обратились за помощью к 
депутатам-справедливороссам 
районного Собрания Олегу 
Юрьевичу Никифорову и 
Андрею Петровичу Кучменко. 
Народные избранники отклик-
нулись на эту просьбу и 4 авгу-
ста текущего года побывали в 
селе Елизаветино.

Как они сами говорят, ехали 
туда с твердым намерением 
объективно оценить сложившу-
юся ситуацию на месте, увидеть 
и хорошее, и плохое. Но плохого 
оказалось больше. В ходе свое-
го визита депутаты пообщались 
со многими людьми разных воз-
растов. Их водили по когда-то 
крупному и благоустроенно-
му хозяйству. И показывали: 
вот – разобранный до основа-
ния двухэтажный детский сад; 
разрушенные и разобранные на 
кирпич и бетонные конструкции 
различных зданий; полуразру-
шенный механизированный ток; 
разрушенные животноводче-
ские помещения…

Такое же негативное впечатле-
ние у визитеров вызвало и полу-
пустое здание местной адми-
нистрации, которое, видимо, не 
разобрали из-за того, что пару 
комнат в ней занимает отделе-
ние «Сбербанка».

«Общее ощущение было такое, 
– говорит О.Ю.Никифоров, – 
как будто скоро из Елизавети-
но должны эвакуировать насе-
ление, а сейчас надо срочно 
разобрать и уничтожить все, что 
можно. Даже при всей сложно-
сти положения в стране неясно: 
зачем продавать под разбор за 
смешные деньги довольно таки 
не старое и не ветхое здание 
детского сада и производствен-
ных площадей? Рано или поздно 
они бы понадобились для реаль-
ных дел. О чем думали местная, 
районная администрации? Как 
можно было не спасти здание и 
коллектив детского сада,  если 
в Елизаветино проживает около 
одной тысячи человек,  много 
маленьких детей? К нам подхо-

дили молодые матери, которые 
жаловались, что из-за отсут-
ствия детского сада не могут 
устроиться на работу. Вот и вся 
забота представителей власти о 
молодых семьях села Елизаве-
тино».

По словам местных жителей, 
добавляет А.П. Кучменко, они 
пытались отстоять здание дет-
ского сада, но в момент нача-
ла его разборки их оттеснили 
сотрудники милиции.

По итогам визита депутаты-
справедливороссы подготови-
ли и разместили в местной газе-
те «Аткарский вестник» статью, 
в которой подняли проблемные 
вопросы, волнующие жителей 
села Елизаветино.   Предложили 
через некоторое время органи-
зовать там общее собрание ели-
заветинцев и пригласить на него 

главу администрации Аткарско-
го муниципального района А.В. 
Гресса, депутата районного 
Совета от партии «Единая Рос-
сия» М.Н. Шеллунца.  И попро-
бовать  вместе найти решение, 
как сохранить то, что осталось, 
дать толчок нормальному раз-
витию села Елизаветино.

Неадекватный ответ
Реакция властей и депутатов-

единороссов была на редкость 
оперативной, но… не совсем 
адекватной.

19 августа  2011 года состоя-
лось очередное заседание Аткар-
ского муниципального Собрания 
Аткарского муниципального рай-
она. Наряду с плановыми вопро-
сами повестки дня глава района 
Ю.П.Кошелев внес предложение 
обсудить итоги визита депутатов-

справедливороссов в село Ели-
заветино. Единороссовское боль-
шинство депутатского корпуса 
не возражало. Вместе с чинов-
никами администрации райо-
на они осудили действия  депута-
тов О.Ю. Никифорова и А.П. Куч-
менко, якобы  дестабилизирую-
щих ситуацию в районе,   наруша-
ющих Устав Аткарского района, и 
вообще – будто бы занимающихся  
политиканством.  

«В лучших традициях ста-
линской эпохи все депута-
ты от «Единой России» заяви-
ли, что мы виновны! – говорит 
А.П.Кучменко. – Больше того, 
приняли непонятный документ, 
осуждающий наши действия. 
Главное обвинение – мы втор-
глись, не испросив разреше-
ния, в чужой избирательный 
округ. Наши  законные доводы, 
опровергающие эти абсурдные 
обвинения  никто не пожелал 
принимать во внимание.

А они таковы, что, в нарушение  
Регламента Аткарского муни-
ципального Собрания Аткар-
ского муниципального райо-
на, нам, несмотря на прось-
бу, глава администрации рай-
она не выделил транспорт для 
посещения села Елизаветино и 
отказался поехать туда с нами, 
либо послать кого-нибудь из 
своих заместителей.  Депутат 
от партии «Единая Россия» М.Н. 
Шеллунц,  в чей избирательный 
округ входит село Елизаветино, 

Разобранный до основания двухэтажный детский сад в с.Елизаветино

Жители села Елизаветино 
Аткарского муниципального 
района давно бьют тревогу 
по поводу разворовывания 
основных фондов и развала 
некогда процветающего 
сельхозпредприятия, 
рейдерского захвата земель 
сельхозназначения. Но 
достучаться до власти, 
найти у нее понимание пока 
никак не получается.
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на просьбу поехать с нами туда, 
сначала попросил перенести 
встречу на сутки, что мы и сде-
лали, а потом вообще отказал-
ся ехать.

Глава местной администрации 
села Елизаветино предостави-
ла нам для встречи клуб, но опо-
вещать жителей села о встре-
че отказалась. Впоследствии,  
к  заседанию муниципально-
го Собрания она же написала 
письмо о том, что по вине нашей 
встречи якобы сорвалась репе-
тиция фольклорного ансам-
бля. Логики в этом, правда,  не 
видно. 

 Глава администрации района  
вообще договорился до того, что 
оправдываться и объясняться 
перед нами не видит оснований, 
словно мы и не являемся депута-
тами районного Собрания.  

Одним словом, вместо того, 
чтобы всерьез и реально зани-
маться множеством социально-
экономических проблем Аткар-
ского района 13 депутатов от 
партии «Единая  Россия»  «клей-
мили позором» двух своих кол-
лег – депутатов от партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Этого ли 
ждут от них люди?»

И вновь письмо 
из  Елизаветино

Последствия своего визита 
в село Елизаветино, бурную и 
неадекватную реакцию на него 
представителей партии власти 
депутаты-справедливороссы 
описали в очередном номере 
газеты «Аткарский вестник». 

В ответ редакция газеты полу-
чила очередное письмо из Ели-
заветино за подписью уже 82 
его жителей. Смысл этого пись-
ма – «крика десятков человече-
ских душ», заключается в сле-
дующем посыле: мы не враги, 
которых надо запугивать, 
дезинформировать, мы люди, 
которые хотят жить и работать, 
рожать и растить детей, водить 
их в детский сад, жить в усло-
виях приемлемых для жизни в 
своем селе. Это нормальные 
человеческие желания, не чуж-
дые любому человеку, незави-
симо от его положения.

И вновь перечислялся целый 
ряд бед и проблем, которые 
одолевают елизаветинцев, но 
самостоятельно, без помощи 
властей, справиться с ними они 
не могут. 

Среди  таких проблем: бро-
шенные и заросшие лесом 
сельхозугодия,  разрушенные 
основные фонды – детский сад, 
мастерская, гараж, складские 
помещения, нефтебаза, живот-
новодческие фермы. Полностью 
разрушенная инфраструкту-
ра села, массовое рейдерство 
земель сельскохозяйственного 
назначения, включая и паевые 
наделы.

Именно рейдерский захват 
предприятия в августе 2007 
года, по мнению елизаветин-
цев,  стал началом конца ГУОПП 
«Елизаветинское» НИИСХ Юго-
Востока. Да, были долги, согла-
шаются люди, но они работа-
ли и были, очевидно,  варианты 
выхода из сложившейся ситуа-
ции. Но говорить о какой-либо 
поддержке в то время со сторо-
ны администрации района ели-
заветинцы не могут.  Наоборот, 
сообщается в письме,  чини-
лись всяческие препятствия, 

вплоть до того, что хозяйство не 
включали в реестр на получение 
льготного дизельного топли-
ва, велась дезинформация и 
настрой населения против руко-
водства хозяйства. Несмотря 
на все препятствия, хозяйство 
работало, постепенно налажи-
вая производство, хотя не всег-
да получалось намеченное, но 
безусловно позитивный  резуль-
тат просматривался.

Закон о банкротстве, счита-
ют авторы письма,  был пре-
вращен в закон о мародерстве. 
Избранный конкурсный управ-
ляющий ГУОПП «Елизаветин-
ское» НИИСХ  Юго-Востока  Р.Б. 
Переплетов не провел ни одного 
отчетного собрания о ходе кон-
курсного производства. Вместо 
того, чтобы начать рассчиты-
ваться с долгами путем восста-
новления производства данного 
хозяйства, он начал интенсив-
ную распродажу основных про-
изводственных фондов. Землей 
никто не занимался. Она пере-
ходила из рук в руки. Использо-
вались только лучшие земли, а 

остальные поросли бурьяном. 
Жители этого села  хотят жить 

и работать на своей исконной 
земле, а не метаться по стра-
не в поисках заработка. Поэто-
му хотят знать, что происходит с  
этим хозяйством: находится ли 
оно в конкурсном производстве 
или передано в банкротство?  
На их взгляд, не предоставле-

ние отчета позволяет сделать 
вывод о недобросовестном осу-
ществлении  конкурсным управ-
ляющим своих обязанностей, 
что может послужить основани-
ем для отстранения его от этой 
должности, либо для привлече-
ния  к строгой ответственности. 

Кроме того, считают елиза-
ветинцы, управляющий дол-
жен произвести оценку имуще-
ства должника и принять меры 
для его сохранности. Гово-
рить о сохранности имущества 
на сегодняшний день в Елиза-
ветино не приходится. Нали-
цо осуществление мероприя-
тий, не соответствующих зако-
нодательству. Люди находят-
ся  в неведении о том, что будет 
завтра, одни слухи и домыс-
лы. Видимо, такая ситуация 
выгодна представителям вла-
сти. Люди, проработавшие всю 
жизнь в бывшем совхозе, оста-
лись при своих интересах. Глава 
сельской администрации  М.А. 
Торонова тоже не в состоянии 
объяснить людям,  что же все-
таки происходит.  Или не хочет? 

– задаются вопросом авторы 
письма в редакцию.

Много вопросов у ели-
заветинцев и к депутату-
единороссу по их избиратель-
ному округу  Мартину Никола-
евичу Шеллунцу,  который, по 
мнению людей, редко балу-
ет их своим вниманием. Более 
того, отчасти и его бездей-
ствие, считают авторы письма,  
стало причиной столь ужасаю-
щего состояния села. 

Завершая свое открытое 
послание в адрес властей рай-
она, жители Елизаветино кон-
статируют: да, село находит-
ся в бедственном положе-
нии, но безвыходных ситуаций 
нет,  если взяться за дело всем 
миром –  и чиновникам с депу-
татами, которых государство 
наделило соответствующими 
полномочиями, и самим  жите-
лям села,  и всем тем, кому не 
безразлична  его судьба.  

Для этого, прежде всего, люди 
требуют от чиновников прове-
сти общее собрание на закон-
ных основаниях, максималь-
но проинформировать их по 
всем интересующим вопро-
сам, заслушать отчеты о про-
деланной работе депутата рай-
онного Совета М.Н.Шеллунца 
и конкурсного управляюще-
го Р.Б.Переплетова. А в ходе 
диалога вместе наметить пути 
выхода из сложившейся кризис-
ной ситуации в их родном селе.  
Только так, по мнению многих 
людей,  можно и нужно решать 
накопившиеся проблемы, 
по-другому не получится. Услы-
шат ли этот глас народа власть 
предержащие, покажут время и 
конкретные дела.

Андрей КОТИКОВ
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Полуразрушенный мехток в с.Елизаветино

5НАШ   ДОЛГ – СОХРАНИТЬ  НАЦИОНАЛЬНОЕ  ДОСТОЯНИЕ   ДЛЯ  ГРЯДУЩИХ  ПОКОЛЕНИЙ!
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6 НЕТ  –  ПОШЛОСТИ  НА  ТВ!  ХВАТИТ  ПРОПАГАНДИРОВАТЬ  КРИМИНАЛ!

Самую большую радость 
вызвал запрет на продажу любого 
алкоголя, включая пиво, на терри-
ториях, прилегающих к детским, 
образовательным и спортив-
ным учреждениям: 95 процентов 
опрошенных высказались «за». 
Ужесточение наказания за про-
дажу алкогольной продукции 
несовершеннолетним (повышен 
штраф для юридических лиц, а 
для физических введен штраф 
и уголовное наказание) одобри-
ли 94 процента респондентов.
Запрет на размещение рекламы 
алкоголя на телевидении, радио, 
в кино, в аудио-видео-печатной 
продукции для несовершенно-
летних поддерживают 93 про-
цента опрошенных. При этом, как 
отмечает ВЦИОМ, 28 процентов  
россиян никогда не употребляют 
алкоголь. Среди пьющих самым 
популярным напитком остается 
пиво: за него – 51 процент потре-
бителей.

 Потребление алкоголя и таба-
кокурение для Аткарска приобре-
ли угрожающие размеры. И одни-
ми статьями о вреде спиртного 
и сигарет уже явно не обойтись. 
Бывая в других городах России, 
редко встретишь такое количе-
ство нетрезвых детей. В чем при-
чина? Какие пути выхода есть из 
этой ситуации? 

Причин, на мой взгляд, много. 
Повод собраться и выпить нахо-
дится с завидной регулярно-
стью. Например, первого сен-
тября родители вместе с пер-

воклашками идут в ближайшее 
кафе от школы, чтобы отметить 
это радостное событие. Старшие 
классы отмечают праздник само-
стоятельно без пап и мам. Дохо-
дит до абсурда, после таких «гуля-
нок» эти же «папы» и «мамы» руга-
ют, на чем свет стоит учителей и 
руководителей учебных заведе-
ний: «Не углядели!», видите ли.

Подростки употребляют алко-
голь по достаточно традицион-
ным поводам: «семейные празд-
ники», «торжество», «приход 
гостей» и другие. После 14-15 лет 
наиболее характерными стано-
вятся такие причины: «все пьют и 
я пил», «уговорили», «для смело-
сти» и прочие.

Это показывает, что приобще-
ние к алкоголю в семье являет-
ся одной из основных проблем. 
Дети, наблюдая за взрослыми на 
праздниках, начинают думать, что 
употребление алкоголя является 
нормой и обязательной составля-
ющей семейных «застолий».

Большую роль в приучении под-

ростков к алкоголю оказывает вез-
десущая реклама на телевидении 
и в других средствах массовой 
информации. Реклама показыва-
ет алкогольные напитки как непре-
менный атрибут любого отдыха и 
развлечений, призывая к весело-
му «пивному» образу жизни.

Обилие алкогольной продукции 
в продуктовых магазинах и отно-
сительная ее дешевизна также 
подталкивает подростков к упо-
треблению алкоголя. Положение 
усугубляют магазины, где пого-
ня за выручкой затмевает вся-
кую мораль, ведь от нее зави-
сит заработная плата продав-
ца. Вот и продают практически 
безнаказанно сигареты  и алко-
голь детям. Да и сами магазины 
в большинстве случаев располо-
жены в непосредственной близо-
сти от школ и детских садов. Раз-
нообразные коктейли, которые 

якобы содержат настоящий ром 
или джин в смеси с натуральны-
ми соками, тоже не безопасны. 
После двух лет постоянного прие-
ма таких малоалкогольных напит-
ков, утверждают специалисты-
медики,  человек настолько при-
выкает к алкоголю, что без него 
жить становится уже невозможно.

На фоне пропаганды образа 
жизни во имя получения удоволь-
ствия сегодня жизнь подростка 
развивается по схеме «удоволь-
ствие – деньги – удовольствие». 
Все это приводит к духовному и 
демографическому кризису, а  в 
конечном итоге к массовой дет-
ской алкоголизации. А с учетом 
низкой культуры поведения – и 
к массовой  дебилизации обще-
ства. «ДОМ-2», всякого рода сери-
алы «Ранетки», «Счастливы вме-

сте», «Школа», засилье порносай-
тов в широкодоступном сегод-
ня для детей и подростков Интер-
нете, низкопробная популярная 
музыка – тоже  вносят свой пагуб-
ный вклад в деградацию подрас-
тающего поколения россиян. 

Крылатое выражение «Пьяни-
цы рождают пьяниц» все еще про-
должает быть актуальным. Дети 
пьющих родителей отличают-
ся повышенной склонностью к 
употреблению спиртных напит-
ков, зачатки пьянства у потомства 
закладываются еще задолго до 
его рождения, то есть свои поро-
ки родители передают детям по 
наследству.

Еще одной причиной разви-
тия подросткового алкоголизма 
можно считать взаимоотноше-
ния в семье ребенка. Подтолкнуть 
подростка к алкоголизму могут: 
негативные межличностные отно-

шения внутри семьи; чрезмер-
ная опека со стороны родителей; 
насилие; поклонение и вседозво-
ленность, потакание всем слабо-
стям и желаниям ребенка.  

Ко всему прочему в нашей стра-
не практически не работают зако-
ны, предусматривающие адми-
нистративную и уголовную ответ-
ственность за вовлечение несо-
вершеннолетних в пьянство. Увы, 
но пьяный подросток с сигаре-
той в зубах уже давно не удивля-
ет многих аткарчан.

Что же делать? Как остановить 
это безумие, это самоуничто-
жение нашей нации? Выход, на 
мой взгляд, заключается только 
в совместном объединении сил 
государственных органов власти, 
органов местного самоуправле-
ния, представителей обществен-
ности в  борьбе с этим социаль-
ным злом. Рычаги для этого есть. 
Нужна только воля, прежде всего,  
районных депутатов. Они должны 
принять  комплексную программу 
противодействия детской алко-
голизации, табакокурения, нар-
комании, подкрепленную реаль-
ными денежными средствами из 
местного бюджета и, при догово-
ренности с Правительством обла-
сти, депутатами областной Думы, 
софинансировании из областно-
го бюджета. Денег на это жалеть 
не надо, есть много других путей 
экономии, за счет тех же раздув-
шихся штатов чиновничьего аппа-
рата. 

Включить в борьбу с алкого-
лизацией-дебилизацией молоде-
жи нужно абсолютно всех: поли-
цию, Роспотребнадзор, городскую 
и районную администрации, руко-
водителей торговых предприятий, 
индивидуальных предпринимате-
лей, общественные организации, 
духовенство, родителей, учителей, 
средства массовой информации.  
Причем время на раскачку у нас 
всех уже нет. Надо спешить!

Андрей  КОТИКОВ

ОЧНИТЕСЬ! ОТЕЧЕСТВО В ОПАСНОСТИ!ОЧНИТЕСЬ! ОТЕЧЕСТВО В ОПАСНОСТИ!

Ïîäðîñòêîâûé 
àëêîãîëèçì – 
áè÷ Àòêàðñêà

К вечеру молодежь Аткарска выходит на улицы, но заняться ей практически нечем, 
зато призывно открыты двери многочисленных магазинов 

с горячительными напитками

Россияне  рады всем 
ограничениям, вводимым 
на продажу и производство 
алкогольной продукции: 
подавляющее большинство 
поддерживает каждую 
инициативу правительства 
страны, сообщает ВЦИОМ. 



СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯСПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  №№  11  В   ИЗБИРАТЕЛЬНОМ БЮЛЛЕТЕНЕВ   ИЗБИРАТЕЛЬНОМ БЮЛЛЕТЕНЕ

7ОБЪЕДИНИМ   РОССИЙСКОЕ   ОБЩЕСТВО,  ВЕРНЕМ  ВЕРУ  В  СВОИ  СИЛЫ!

Íà ïóòè ê ãðàæäàíñêîìó îáùåñòâó

Желание построить цивилизо-
ванное гражданское общество, 
безусловно, присутствует у мно-
гих здравомыслящих людей. Но 
какие создаются для этого усло-
вия? Да, у нас есть Конститу-
ция (Основной Закон). Да, у нас 
вроде бы функционирует систе-
ма разделения властей. Да, 
власть пытается достигнуть вза-
имной ответственности гражда-
нина и государства. Но, Россия 
– огромная страна и, к сожале-
нию, очень много проблем для 
простого человека возника-
ет «благодаря» работе органов 
местного самоуправления.

В один из недавних воскрес-
ных дней в Аткарске, на неболь-
шой площадке перед реги-
страционной палатой собра-
лось около 200 человек. Митинг 
был организован при поддерж-
ке депутатов районного Собра-
ния  от партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ  О.Ю. Никифорова и 
А.П. Кучменко.  Автор этих строк 
обратил особое внимание на тот 
факт, что среди присутствую-
щих были не только обычные на 
подобных мероприятиях люди 
преклонного возраста. Почти  
половина пришедших на митинг 
составляла молодежь. Значит, 
молодые хотят нормально жить 
и работать на родной земле, а 
не искать лучшей доли в дру-
гих местах.  Молодежь пришла 

осознанно и открыто выска-
зать свою точку зрения, зая-
вить о своей гражданской пози-
ции. Защитить предприятие, на 
котором они работают – Торго-
вый дом «КругловЪ», занимаю-
щееся комплексной переработ-
кой сельскохозяйственной про-
дукции. 

Дело в том, что его руководи-
тель – Валерий Круглов не явля-
ется членом или сторонником 
партии власти. Более того, как 
представитель одной из оппо-
зиционных партий был кан-
дидатом в депутаты в район-
ное Собрание на прошедших в 
марте текущего года выборах. 
И хотя преодолеть администра-
тивный ресурс не сумел, усту-
пив депутатский мандат пред-
ставителю партии «Единая Рос-
сия», врагов себе нажил серьез-
ных, включая главу администра-
ции района Ю.П.Кошелева.

После выборов в ТД «Кру-
гловЪ» зачастили местные 
налоговики. Потом нагрянули из 
Саратова решительно настро-
енные сотрудники областного 
УБЭПа, которые вместе со сво-
ими коллегами из Аткарского 
района изъяли из бухгалтерии 
всю финансовую документа-
цию, заблокировав тем самым 
нормальную деятельность 
предприятия, сорвав ряд круп-
ных контрактов. 

Но  В.Круглов не сдается. 
Нанял адвокатов и опротесто-
вывает незаконные, по его мне-
нию, претензии и действия 
силовиков, чиновников в суде, 
пишет жалобы в Генеральную 
прокуратуру РФ.

Видя такую несправедли-
вость по отношению к успешно-
му и социально-ответственному 
предпринимателю, за него всту-
пился народ. Участники того 
митинга держали плакаты с 
надписями: «Власть – мы хотим 
жить и работать!», «Кошелеву не 
нужно производство» и другие.

Среди выступающих на митин-
ге были  ветераны Великой Оте-
чественной войны, депутаты-
справедливороссы  районного 
Собрания, председатель обще-
ства садоводов, бухгалтер и 
простой рабочий. Все они тре-
бовали прекратить безосно-
вательно «кошмарить» бизнес, 
оставить в покое руководство 
и трудовой коллектив ТД «Кру-
гловЪ».

Вот он – плюрализм мне-
ний – этот немаловажный фак-
тор демократического госу-
дарства. Обычный граждан-
ский митинг. Как говорил в свое 
время известный политолог 
М.Вебер: «произошло прозре-
ние социума без политических 
ультиматумов власти». Мы при-
выкли через средства массовой 
информации наблюдать за мно-
гочисленными манифестация-
ми протеста в странах Запада, 

«политическим беспределом» и 
гражданскими войнами в неко-
торых странах Азии и Северной 
Африки.

А в тот день в Аткарске мы 
наблюдали  за нормальным, 
цивилизованным гражданским 
актом в защиту предприятия 
молодого, успешного бизнес-
мена Валерия Круглова от про-
извола местной власти. Этот 
человек дает возможность 
работать и зарабатывать реаль-
ные деньги более 60 горожа-
нам, а соответственно – жить в 
относительном материальном 
благополучии их семьям. Еже-
годно в районный бюджет от 
предприятия В.Круглова посту-
пает более 600 тысяч рублей 
налогов. А это, согласитесь, 
немало для современных про-
винциальных городов, страда-
ющих безработицей.  Митинг 
прошел в рамках закона, без 
«заламывания рук», провока-
ций, информационного давле-
ния. Единственным негативным 
моментом являлся факт отсут-
ствия у микрофона руководи-
телей района и города. А ведь 
именно они были главными  
«виновниками торжества».

Этот митинг наглядно проде-
монстрировал силу обществен-
ного мнения, игнорировать 
которое власти не имеют право. 
А если они и дальше будут это 
себе позволять, то долго на 
своих постах не усидят.

Константин  КОРЕНЮГИН

Мы живем в России, которая вот уже на протяжении 20 с 
лишним лет строит правовое демократическое государство. 
Пройдет еще много времени до тех пор, пока историки и 
политологи дадут объективную оценку событиям, которые 
происходят в настоящее время. Время, согласитесь, 
интересное, не простое. Причем это касается всех сфер 
жизнедеятельности россиян. Не стоит особняком в этом 
плане и Аткарский район Саратовской области.
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8 НЕТ – БЕДНОСТИ!    НЕТ – ПРОИЗВОЛУ!    ДАДА – СПРАВЕДЛИВОСТИ!

Дмитрий Олегович Ники-
форов, инженер-механик 
Аткарского МЭЗ «Янтарное»,  
27 лет:

– Я вступил в партию СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ потому, 
что она, в отличие от «Единой 
России»,  не дискредитирова-
ла себя, давая пустые обеща-
ния. Я, как бывший военный 
(командир танкового взвода), 
считаю своим долгом сказать о 
том, что лидеры партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ не дают 

голословных обещаний, касаю-
щихся Российской армии. Нет 
популистских лозунгов о повы-
шении военной мощи страны, 
нет клятвенных заверений в 
повышении пенсий. Нет, нако-
нец, неоправданных обещаний 
в материальном обогащении 
солдат и офицеров, отдающих 
свой священный долг Родине. 

В Программе партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ все чётко, 
понятно и конструктивно. Это – 
моя партия.

Андрей Петрович Кучмен-
ко, предприниматель, депу-
тат Аткарского муниципаль-
ного Собрания Аткарского 
муниципального района, 42 
года:

– Я люблю историю, и поверь-
те, много раз задавал себе 
вопросы, касающиеся будуще-
го России. Есть огромное коли-
чество лозунгов и заявлений, 
прокламаций и элементарной 
демагогии. 

Я вступил в партию СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ потому, 
что в отличие от наших поли-
тических оппонентов – пар-
тии власти, справедливорос-
сы не стремятся затащить в 
свои ряды всех подряд и любой 

ценой. Для нас важно, насколь-
ко эти люди разделяют идеоло-
гию нашей партии, насколько 
они честны, искренни в своих 
намерениях, профессиональ-
ны и готовы к реальной работе 
на благо сограждан. Мы при-
глашаем в наши ряды тех, кто 
болеет душой за народ и Рос-
сию. 

Пользуясь случаем, призываю 
всех жителей Аткарского райо-
на обязательно прийти 4 дека-
бря на избирательные участки 
и проголосовать за кандидатов 
в депутаты Государственной 
Думы от партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ, которая в изби-
рательных бюллетенях стоит 
под №1.

Наталья Анатольевна Кон-
кина, продавец магазина 
«Караван»:

– Меня с детства учили роди-
тели, учителя в школе, затем 
преподаватели в техникуме 
всегда говорить правду.

На мой взгляд, партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, членом 
которой я являюсь,  занима-
ется тем же – говорит правду 
людям. Ведь если в ходе одной 
выборной кампании ты обма-
нешь людей, то, когда придешь 
в следующий раз, тебе уже 
никто не поверит. Что и проис-
ходит сейчас с партией «Еди-
ная Россия».

К тому же я полностью под-
держиваю основной посыл пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

– социальную справедливость, 
чтобы не было сверх богатых и 
запредельно бедных. Считаю, 
что должно расти число обе-
спеченных граждан, предста-
вителей среднего класса, ведь 
именно на них строится нор-
мальное общество в тех цивили-
зованных странах, которые мы 
все время собираемся догнать 
и перегнать, но почему-то никак 
это у нас не получается.

Сегодня не время занимать-
ся мелочами, когда основные 
демократические ценности в 
опасности. А все эти ценности 
четко изложены в Программе  
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ. И мои личные жизнен-
ные принципы полностью с ней 
совпадают. 

«Ïî÷åìó âû âñòóïèëè â ÷ëåíû ïàðòèè 
ÑÏÐÀÂÅÄËÈÂÀß ÐÎÑÑÈß?»


